

PlantaDoce.

Entorno

España, potencia sanitaria: octava en el 'top ten' mundial

El país cuenta con el octavo mejor sistema de atención sanitaria en el mundo, según un informe elaborado por la revista médica *The Lancet*.

A. Escobar
5 jul 2017 - 05:00

España, potencia sanitaria: octava en el 'top ten' mundial

El sistema sanitario español se encuentra entre los diez mejores del mundo. Concretamente, España es el octavo país a nivel mundial en atención sanitaria y acceso al sistema de salud, según un estudio publicado por la revista médica *The Lancet* y elaborado por el Instituto de Evaluación Métrica Sanitaria (Ihme) de la Universidad de Washington.

El documento analiza la calidad sanitaria y su accesibilidad en 195 países del mundo entre 1990 y 2015. El informe evalúa la tasa de mortalidad de 32 enfermedades que en la actualidad no provocan el fallecimiento de ninguna persona si se recibe una atención sanitaria adecuada.

España ha obtenido una calificación de 90 sobre 100 puntos, colocándose al país en el octavo lugar de un ranking liderado por Andorra (95 puntos), Islandia (94) y Suiza (92). Suecia, Noruega, Australia y Finlandia preceden a España, aunque cuentan con la misma puntuación (90), seguidos de Holanda (90) y Luxemburgo (89).

Andorra copa la parte más alta del ranking con 95 puntos, por delante de Islandia (94) y Suiza (92)

Asimismo, según el estudio, el sistema de salud español ha mejorado en los últimos 25 años, sumando 15,7 puntos desde 1990, pasando de una puntuación de 73,9 a 89,6. La evaluación muestra que España obtiene la puntuación máxima en la lucha contra el sarampión, el tétanos y la difteria (se trata de enfermedades prevenibles mediante vacunación), 99 puntos en la atención de los problemas asociados a la maternidad y las infecciones del tracto respiratorio superior, 98 a la tosferina y el

PlantaDoce.

tratamiento de la diabetes y 97 a la epilepsia, entre otras puntuaciones.

Sin embargo, las puntuaciones más bajas que obtiene son las relacionadas con el tratamiento del linfoma de Hodgkin (64 puntos) o la leucemia (66 puntos).

Por otra parte, en la evolución de los 25 últimos años que aborda el estudio, un total de 167 países (el 85,64%) han experimentado mejoras en el acceso sanitario y la calidad de sus programas de salud. No obstante, a lo largo de todos estos años han aumentado las desigualdades. En 1990 las diferencias entre los países con mejor y peor puntuación en asistencia sanitaria oscilaban entre los 85 y los 23 puntos. En 2015, se amplió a los 66 puntos de diferencia, ya que Andorra lidera la clasificación con 94,6 puntos, mientras que República Centroafricana lo cierra, con una puntuación de 28,6%.

En los últimos 25 años, 167 países (el 85,64%) han mejorado en el acceso sanitario y la calidad de sus programas de salud

Los países europeos son los mejor situados en el ranking, mientras que los estados de África subsahariana ocupan la parte más baja de la clasificación.

Además, los países que durante este periodo han presentado una mejor evolución en sus sistemas de salud son Maldivas, con un aumento de 29,6 puntos, Turquía (24,9), China (24,7) y Corea del Sur (24,1), entre otros países.

También es destacada la posición que ocupa Reino Unido, que se encuentra en la posición número 30 del ranking de países con una mejor asistencia sanitaria. Chipre, Qatar, Malta o República Checa se sitúan por delante del Estado presidido por Theresa May, aunque todos tienen la misma puntuación (85).

Otra potencia mundial que sin embargo no cuenta con uno de los mejores sistemas sanitarios es Estados Unidos, que baja hasta la casilla número 35 de la clasificación, con una puntuación de 81. El país liderado por Trump saca su peor nota en el tratamiento contra las infecciones respiratorias (60), de acuerdo con el estudio.